G7広島サミット広報動画の放映

外務省はG7サミット開催のPR 動画を東京や開催地の広島など6都 道府県の計41ヵ所で、JR東日本・ 西日本・九州のデジタルサイネージ や各種 SNS 広告で放映しました。

冒頭で、国際社会が等しく直面する課題を想起するようなキーワードが浮かび上がるようにしました。その上で、平和を願う折り鶴が広島に集い、広島から世界へ、未来につな



ぐメッセージが紡ぎ出されるようにとの思いを込めました。

広島で開催されるということで、原爆ドームのみならず、広島周辺の豊かな自然や深い精神性を 象徴するしまなみ街道や宮島のイメージを盛り込みました。また、7年ぶりに日本で開催されるサ ミットなので、広島に限らず日本各地の情景もイラストで表現しました。

また、PR動画以外にも、外務省が主催した「国際問題プレゼンテーション・コンテスト」や外務省セミナー「学生と語る」に参加した大学生も出演し、G7へ思いを語る3部作のショートドキュメンタリー動画もSNS上で配信されています。



各動画は以下のリンクからご覧いただけます。

【PR 動画】

https://www.youtube.com/watch?v=pyM642XdD3g 【ショートドキュメンタリー動画(わたしたちと G7 広島サミット)】 岡田悠也さん「顔の見える関係が平和への第一歩」 https://www.youtube.com/watch?v=n2TLYukDtBk

馬塲仁子さん 渡邉航大さん「環境も経済も未来をあきらめない」

https://www.youtube.com/watch?v=RDNwb6SKFa4

田中梨奈さん「若者たちの声で世界を変えたい」

https://www.youtube.com/watch?v=ey8tKCnPCjo